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VERBALE ASSEMBLEA PLENARIA 15 marzo 2017 

In data di mercoledì 15 marzo alle ora 17:00 nell’aula magna della scuola media si è riunito in assemblea 
plenaria il Comitato genitori con il seguente odg: 

1) Saluti del Dirigente Scolastico 
2) Modalità di comunicazione tra rappresentanti e genitori  
3) incontro a scuola (31 marzo) con il dott. Mazzarini,   per genitori  e docenti sulle difficoltà di 

apprendimento ( dsa)) 
4) Festival dell’educazione del Lago  (19,20,21 maggio) 
5) Festa dell’estate:  mercato e attività di autofinanziamento per l’IC Bracciano  
6) Varie ed eventuali  

Presenti i rappresentanti di interclasse: Dell’Anna, Navarra, Scuderoni, Faricelli, Capasso, Campanella;  i 
rappresentanti di classe : De Santis, Govoni, Scarpo, Cerruti, Bonasera, Di Girolamo, Capasso, Loverre, de 
Michele, Pizzigallo, Mongardini, Parroni,; Genitori  non rappresentanti iscritti: Vocino, Baldassarri, Lo Presti, 
Barella, Casaburi, Mondini, De lla Cruz.;  Genitori richiedenti iscrizione: Teofili, Baccia, Di Leo, Onori, Di 
Marco, Famà 

Presiede la seduta la Presidente del Comitato Genitori Luigia de Michele e verbalizza la segretaria Elise 
Capasso. 

Il Dirigente Scolastico Prof. Michele Angileri saluta i partecipanti . 

La Presidente passa al secondo punto dell’odg. Sia lei che il Preside intendono precisare quali dovrebbero 
essere i mezzi e le maniere più corrette ed efficaci, dei rappresentanti di classe, per comunicare con i 
genitori e quali dovrebbero essere le informazioni e le comunicazioni da trasmettere. 

La Presidente precisa che Il Comitato Genitori utilizza la email e la pagina fb per inviare informazioni e 
comunicazioni che riguardano la scuola, anche su richiesta diretta della Direzione Scolastica. Pubblicizza 
progetti interni alla scuola, eventi del territorio di interesse culturale e formativo, anche e soprattutto 
tramite il sito. A loro volta i rappresentanti tramite i gruppi di wzap o la mailing list dovrebbero diffondere 
le notizie. Però questo non tutti lo fanno e molti genitori non vengono informati.  

I gruppi di wzap sono molto diretti e facilitano molto le comunicazioni, ma devono essere utilizzati per 
esclusivo servizio e sta al rappresentante saper contenere gli animi talvolta troppo invasivi, irrispettosi, 
provocatori, puntando su notizie certe, controllando gli umori, anche contattando separatamente il 
genitore.  

Il giorno del terremoto, la maggior parte dei rappresentanti ha cercato di contattare i docenti di riferimento 
per accertarsi della situazione, poi ha girato ai propri genitori  le rassicurazione del Dirigente Scolastico,  
trasmesse dal Comitato Genitori via email e pagina fb . Alcuni, però , hanno  ignorato la procedura e diffuso 
panico e ansia tra i  loro genitori, invitandoli  ad emularli e a prelevare i figli, nonostante le lezioni 
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continuassero regolarmente. Infatti solo da alcune classi ci sono state fuoriuscite numerose, quelle in cui 
qualcuno ha contagiato con le sue preoccupazioni tutti gli altri. 

Interviene il Preside dicendo che a nessuno veniva impedito di prelevare i propri figli ma doveva rimanere 
una decisione personale non di classe.  

Se ci fosse stato un serio pericolo, tramite i docenti e i rappresentanti di classe, sarebbero stati contattati i 
genitori, per far prelevare i figli. In altre occasioni è stato fatto, come per  l’emergenza acqua alla primaria, 
o scioperi del personale ampiamente partecipato alla secondaria. 

Conclude che il rappresentante ha un incarico istituzionale, pertanto dovrebbe essere capace di gestire 
persone e informazioni , in caso contrario non ci si dovrebbe candidare.  

Interviene la signora Mondini e racconta che la classe di suo figlio aveva effettuato per due volte la 
procedura di emergenza di mettersi sotto i banchi, quindi la comunicazione del Comitato genitori trasmessa 
a nome della Direzione Scolastica che il terremoto non fosse stato percepito nei due plessi e che le lezioni 
continuassero regolarmente, sembrava scorretta e tendenzialmente omertosa.  

Anche la loro rappresentante aveva comunicato, dopo aver sentito la coordinatrice ,  che i ragazzi stessero 
facendo le procedure di emergenza, ma lei stessa era fuori scuola e non aveva visto nessun alunno fuori, 
solo dopo ha capito che la prima procedura era in aula non nell’evacuazione e questo l’aveva confusa.  

Le risponde il Preside dicendo che quella rappresentante di classe, avesse detto e fatto proprio ciò che tutti 
avrebbero dovuto fare: contattare il docente e riferire alla classe . Continua , precisando che  lui e i suoi 
collaboratori sono responsabili penalmente della sicurezza degli alunni e nessuno di loro in quell’occasione 
ha attivato  l’evacuazione, perché ha valutato gli effettivi  pro e contro e ne ha avuto ragione, dato che non 
ci sono state conseguenze. 

E continua precisando,  che il  Direttivo del Comitato Genitori , costituito da genitori appunto che tengono 
ai propri figli in primis e a quelli di tutti,  per sua conoscenza, non ha mai coperto eventuali mancanze o 
inefficienze delle persone responsabili all’interno della scuola .  

Il controllo dei genitori, naturalmente,  non deve  mancare , ma sempre nel rispetto delle parti . 

Un altro genitore, interviene lamentandosi però del fatto che, quel giorno,  alla primaria i collaboratori 
scolastici e alcune docenti non si sono mostrati affatto professionali, trasmettendo ai genitori 
preoccupazioni e sfiducia della gestione dell’emergenza. 

Il Preside ammette di esserne a conoscenza  e che farà del suo meglio perché il suo personale mantenga il 
controllo in altre simili  occasioni. 

Si passa al terzo punto dell’odg. La Presidente invita la professoressa Minelli a dare informazioni sul 
prossimo incontro per i genitori del 31 marzo con il dottor Mazzarini sui dsa. 
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La professoressa spiega, essendo lei la responsabile bes della scuola media e anche madre di un dsa, , la 
necessità di informare al meglio i genitori dell’Istituto sulle tipologie delle difficoltà di apprendimento, sulle 
procedure per sostenere gli alunni e i docenti che se ne occupano.  

Interviene la signora Parroni, spiegando che per  sua esperienza personale, i docenti stessi mancano di 
preparazione . Alla Primaria non tutti i docenti sono stati  in grado di valutare le difficoltà di un dsa, e 
spesso alcuni docenti della secondaria ,  appaiono disinformati  sui mezzi e gli accorgimenti da dare agli 
alunni dsa per il loro apprendimento. 

La prof. Minelli ammette che ci saranno incontri formativi per i docenti, ma è importante che anche i 
genitori siano il più possibile informati sull’argomento. 

La Presidente, invita quindi i presenti ad aiutare il Comitato Genitori a diffondere il più possibile l’iniziativa 
per far partecipare non solo i genitori con figli dsa , ma anche gli altri, dato che ormai in tutte le classi sono 
presenti compagni con queste difficoltà. L’incontro naturalmente sarà aperto oltre che alle famiglie degli 
alunni del nostro istituto, anche a quelle delle altre scuole di Bracciano.  

Si passa al quarto punto dell’odg. La Presidente invita la dott.ssa Daniela Lamponi, Presidente 
dell’Associazione il Dirigibile di Trevignano, organizzatrice del Prossimo Festival dell’educazione, a parlarne.  

La Lamponi comunica che il Festival ha l’intento di creare comunanza e unione tra le scuole del lago sul 
tema  del Festival : l’uso della Creatività per praticare l’Inclusione . Il 19 maggio a Trevignano, il 20 ad 
Anguillara e il 21 a Bracciano saranno numerosi i laboratori per ragazzi e incontri per i genitori e i docenti su 
nuovo tipologie didattiche come “la scuola senza zaino” .  A breve sarà definito il programma e conta sulla 
partecipazione di tutti. 

La signora Mondini interviene, chiedendo che non si sottovaluti un argomento di grande diffusione, quale il 
bullismo e in particolare il cyber bullismo . Spiega che purtroppo è un pericolo costante nelle scuole e tra i 
ragazzi e che è necessario che si affronti .Inoltre afferma che c è un abuso incontrollato da parte dei ragazzi 
dell’uso di cellulari o computer. 

Interviene la Presidente dicendo che alla scuola media il Prof. Sernacchioli, con i docenti di italiano stanno 
provvedendo, con un impegnativo progetto , ma se l’assemblea pensa che sia importante dare degli 
strumenti anche ai genitori per aiutarli ad affrontare eventuali problemi, si potrebbe organizzare un 
incontro. Quindi si prende l’impegno di trovare dei relatori tra i professionisti del settore per un incontro 
per i genitori entro la fine dell’anno scolastico. 

Interviene un’ altra partecipante dicendo che dobbiamo essere i primi noi genitori a fare buon uso dei 
dispositivi elettronici, fb in particolare spesso, evidenzia, la parte peggiore delle persone e lei evita di 
utilizzarlo. 

La Presidente afferma , che è d’accordo sul condannare l’uso di fb in particolare di talune persone, dato che 
sia il comitato, che lei stessa sono stati presi di mira in post di fb, da parte di individui, capaci di infierire , 
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nascosti dietro una tastiera, ma ai figli è necessario dare esempi positivi e  armi  lecite per riuscire a 
combattere tali pericoli.  

Si passa all’ultimo punto all’odg. Il Comitato Genitori ha intenzione di organizzare un mercatino di 
oggettistica, giocattoli e abbigliamento dell’usato, nel cortile della scuola media, per raccogliere fondi per 
due progetti. Alla scuola primaria si intende allestire un’aula biblioteca e comprare dei giochi per il cortile; 
alla scuola media, rinnovare e ammodernare l’aula magna, Oltre il mercatino dell’usato si vorrebbe 
coinvolgere le classi di primaria per fare lavoretti da vendere, i docenti di ed. fisica, arte e musica, per 
organizzare tornei, mostre e concerti per allietare la giornata e aggiungere proventi.  

Le date proposte sono sabato 3 o sabato 10 giugno alla scuola media per tutta la giornata. Però si ritengono 
molto difficoltose, la prima cade nel ponte del 2 giugno, durante il quale molti partono e l’altra , a scuola 
già terminata, forse non sarebbe molto partecipata. 

Alla fine la data prescelta diventa l’ultimo giorno di scuola , l’8 giugno, dalla mattinata alle 19:30 di sera. 

Mentre esiste già un gruppo organizzatore dei genitori, ai quali chiunque potrebbe aggiungersi, sarà cura 
del Prof. Sernacchioli, contattare e coinvolgere i docenti di cui sopra. Alla primaria già si hanno avuto 
disponibilità delle docenti delle prime e della materna per  la realizzazione dei lavoretti., ma sarà gradita la 
partecipazione di altre classi. 

Alle 18:45 la Presidente chiude la seduta 

Bracciano, 15 marzo 2017  

La Segretaria Elise Capasso      La Presidente Luigia de MIchele 
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